

Un comité des fêtes toujours très actif



Le nouveau bureau du comité des fêtes.

Le but du comité des fêtes est de financer partiellement ou totalement diverses actions au profit des Puséens de tout âge. Son assemblée générale s'est tenue en présence de cinq conseillers municipaux. Alain Castelletti, président, a évoqué toutes les actions de la saison dernière. Notamment celles très positives du marché de Noël et de la Saint-Sylvestre. Le bilan financier va permettre de réaliser les nouvelles animations.

Au programme, ce dimanche 25 mars une soirée cabaret à

Gray, le 29 avril un vide-greniers, le 13 mai une sortie à Europa Park, le 13 juillet un repas dansant, le 14 juillet un tournoi de pétanque, jeux, structure gonflable. Sans oublier le 20 octobre une soirée cancoillote, et les 1^{er} et 2 décembre la restauration au marché de Noël. Un tiers du bureau a été renouvelé : Josette Py est vice-présidente, Marylène Castelletti secrétaire titulaire, Jean-François Taupenot secrétaire suppléant et réélu, Michel Capounda trésorier adjoint.